Unser Steuersystem ist noch am industriellen Zeitalter orientiert

26.08.2019 Frankreich hat eine Digitalsteuer eingeführt. Sie richtet sich u.a. auf USamerikanische Unternehmen, die auf dem europäischen Markt aktiv sind, aber nur geringe oder keine Steuern zahlen. Thomas Gegenhuber, Betriebswirtschaftler und Juniorprofessor für digitale Transformation an der Leuphana, hält die Steuer für sinnvoll und äußert sich in einem Interview dazu.

Deutschlandfunk

Datum: 26.08.2019

Kategorien: Leuphana Medien

Autor: Inga Galstian

E-Mail: inga.galstian@stud.leuphana.de